



## TERTIB ADMINISTRASI KEPENDUDUKAN DIGENCARKAN Kecamatan Kini Dituntut Jemput Bola

YOGYA (KR) - Meski sudah pernah menyabet penghargaan di bidang ketertiban administrasi kependudukan, namun hal itu tetap digencarkan Pemkot Yogya. Salah satunya menuntut seluruh kecamatan agar mulai jemput bola agar warganya tertib administrasi kependudukan.

Wakil Walikota Yogya Heroe Poerwadi, mengungkapkan jemput bola tersebut dapat diwujudkan melalui berbagai inovasi yang memudahkan masyarakat dalam mengakses layanan kependudukan.

"Jangan ada lagi warga yang merasa kesulitan dalam mengakses administrasi kependudukan. Sejak ada bayi yang dilahirkan hingga warga yang meninggal dunia, hak kependudukannya harus bisa segera diselesaikan," urainya di sela meluncurkan inovasi kependudukan di Kecamatan Kotagede, Jumat (19/7).

Inovasi kependudukan di Kecamatan Kotagede tersebut berupa 'Keluar Bersama, Daftar 1 Dapat 5'. Yakni setiap

bayi yang dilahirkan maka akan langsung diberikan lima administrasi kependudukan sekaligus. Masing-masing buku kesehatan ibu dan anak, Nomor Induk Kependudukan (NIK), Kartu Identitas Anak (KIA), akta kelahiran dan Kartu Keluarga (KK).

Heroe menambahkan, 'Keluar Bersama, Daftar 1 Dapat 5' merupakan salah satu inovasi kependudukan yang sudah digulirkan di beberapa kecamatan. Di samping itu masih ada beberapa inovasi yang juga layak untuk digulirkan semua kecamatan.

Di antaranya layanan '3 in 1' untuk warga yang meninggal dunia berupa perubahan KTP, akta kematian dan KK

baru. Selain itu juga ada '17 Plus' yang digulirkan Kecamatan Gondomanan berupa pemberian KTP bagi warga yang sudah berusia 17 tahun, plus diberikan hadiah berupa buku edukasi.

"Minggu depan, semua kecamatan akan kami tantang untuk bisa mengulirkan layanan inovasi administrasi kependudukan tersebut. Paling tidak, ketiga inovasi itu bisa diintegrasikan. Tidak kalah penting, kecamatan juga harus koordinasi dengan puskesmas guna memantau perkembangan ibu hamil," paparnya.

Kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Dindikcapil) Kota Yogya Sisruwadi, menjelaskan saat ini sudah ada tiga kecamatan yang mengulirkan inovasi 'Keluar Bersama, Daftar 1 Dapat 5'. Diawali dari Kecamatan Danurejan kemudian Gedongtengen dan kini Kotagede. Dalam waktu dekat, inovasi itu pun akan digulirkan ke semua kecamatan. (Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005